
千 石 会 役 員 会 記 録 
 
日 時：平成２２年１０月８日（金）１１：００～１３：００ 
場 所：本部事務機構３０１会議室 
 
出席者：辻会長、阪本副会長、植西総務幹事、竹村会計幹事、奥平、小谷、楠本、

杉本、徳永、疋田、平ノ上、山畑の各協議員 
欠席者：梶川顧問、藤木副会長、石川監査幹事、堀田協議員、尾山顧問（理事） 
陪席者：丸田総務課課長補佐、徳野総務課総務係長、笹田総務課総務係員 
 
（議 事） 
  議事に先立ち、辻会長より新任の役員・協議員及び総務課担当職員の紹介があ 
った。また、辻会長及び藤木副会長が役員定年制により退任することとなる旨の 
報告があり、これまでの各員のご尽力に対し謝意が述べられた。 

 
１．正会員の異動について 
     

辻会長から、会員の異動について、配付資料別紙１、２、３及び４に基づき 
報告があった。 
なお、退会者としていた宇田 誠氏については、５月１４日にご逝去されてい

たことが判明したため、物故者６名、退会者８名に修正することとした。 
 

          平成２２年度予定数    ４３３名（平成２１年度総会報告数 ４１２名） 
      新規入会資格者      ４０名 
      △物故者             ６名 
         △退会者               ８名 

   △任意退会者         ５名 
（会費連続３年間未納者） 

 
２．賛助会員の異動について 

 
辻会長から、賛助会員の異動について、配付資料別紙５に基づき、以下のとお 

り報告があった。 
  

   平成２２年度予定数     ９３名（平成２１年度総会時 ８２名） 
      新規入会資格者      ２６名 
           △一般会員資格者へ      ９名 
           △退職者（他大学等へ異動） ６名 
       △物故者          ０名 
 
（役員会終了後、他大学等への異動による退職者１名が漏れていたことが判ったた
め、退職者数は７名となり、現在、平成２２年度予定数は９２名となった） 



３．平成２１年度「千石会」収支決算について 
 
竹村会計幹事から、前年の役員会翌日（平成２１年１０月１０日）から本日ま 

での収支について、配付資料別紙６に基づき説明があった後、石川監査幹事によ
る監査結果が辻会長より報告され、平成２１年度収支決算が了承された。 
 なお、ホームページの維持に関して今後必要となる経費について質問があり、 
楠本協議員より、サーバーのデータ容量増加に伴う経費が必要となるが、大きな 
金額ではない旨の旨説明があった。 

 
４．役員の交替について 

 
最初に、平成２２年１０月で任期満了となる役員・協議員については役職を問 

わず再任願いたい旨の意向が辻会長から示された。 
次に、役員・協議員の選出にあたっての考え方が議論され、若返りの必要性、

役員定年制との関係等について活発な意見交換がなされた後、会長、副会長、幹
事の選出に移り、検討の結果、会長には副会長の阪本氏、副会長には監査幹事の
石川氏と協議員の平ノ上氏、監査幹事には協議員の疋田氏をそれぞれ選出した。
なお、石川氏は当日欠席のため、後日辻会長から就任の依頼をすることとなった。 
次に、協議員について、堀田協議員については諸般の事情により退きたい旨の 

意志を示されていることが辻会長より報告された後、新規候補者として中島猛夫 
氏、前田英夫氏、津田加男留氏の三氏を総会に推薦することが了承された。 
なお、協議員については会則第８条第２項の規定により、総会において選出す 

ることとしているため、次の総会に諮って決定することとなる旨説明があった。
（規定により任期は平成２２年１１月から２年間） 

また、ホームページ運営を担当している楠本協議員については、名簿の備考欄 
に｢広報・情報担当｣として記載することが辻会長より提案され、了承された。 
次に、顧問の梶川氏から退任の申し出があった旨辻会長より報告があり、後任 

については、会長を退く辻氏が適任者ではとの提案があり、同氏も同意する旨の
意向を示されたことから、顧問には辻氏に就任願うこととした。 

 
（後日、津田加男留氏に協議員候補者となった旨の連絡をしたところ、同人から協
議員に就くことに支障がある旨の回答があったことから、総会には中島猛夫氏、
前田英夫氏の二名を候補者として提案することとなった。） 

 
５．第２９回「千石会」総会の開催について 

 
 辻会長から、総会及び懇親会の開催日程、会費及び開催場所について次のとお 
り提案があり、了承された。 
 なお、懇親会会費の額については、ミネルバとの調整の結果不足が生じる場合 
は 5,000円とする必要がある旨説明があり、その決定は総務部総務課総務係に一
任することとした。 
 続いて、総会、懇親会の司会・進行役について検討が行われ、総会は植西総務 



幹事の司会・進行により、前会長となる辻氏の挨拶の後、阪本新会長が議事進行 
を行うこととなった。 
 また、懇親会については、平ノ上新副会長の司会・進行により行うこととし、 
乾杯の発声は、当日出席の最年長者、遠方からの出席者等、当日の様子を見て決 
定することとなった。 
 

      日 時：平成２２年１１月１２日（金）[総 会]：１６時００分～ 
[懇親会]：１７時３０分頃～ 

      会 費：４，０００円 
   会 場：[総 会] コンベンションセンター会議室１ 

[懇親会] 銀杏会館２階ミネルバ 
 
６．その他 
 
（１）大阪大学同窓会連合会への加入について 
  辻会長より、将来的にホームページの運用を大学側に依頼することも必要であ 
ると考えられることから、同窓会連合会への加入を検討している旨の報告があっ 
た。 

 
（２）名簿への E-mailアドレス記載について 
  楠本協議員より、千石会ホームページの効果的な利用・ＰＲについて依頼があ 
った後、総会案内時の返信ハガキ等に E-mailアドレス記入欄を設けることにつ 
いて提案があり、了承された。 

 
 
この後、昼食会を催し、閉会。 

                                           
                              以 上 


